**12.000116** (12/037)

Reg. 25/-00

## Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Roland Jakob, SVP): Blaue Zonen Parkfelder an der Schwarztorstrasse! Oder doch nicht?

Seit einiger Zeit wird an der Schwarztorstrasse auf der Höhe zur Konsumstrasse fleissig neuer Wohnraum gebaut. Dabei sind fast alle Blauen Zonen Parkfelder verschwunden. Für die Bevölkerung, welche auf die Parkplätze angewiesen ist, hat sich durch den Wegfall der Blauen Zonen Parkfelder markant verschlechtert. Nach dem die Gebühren für die Benutzung der Parkfelder angehoben wurde, stellt sich doch die Frage: Wird hier eine Gebühr ohne Gegenleistung durch die Stadt erhoben? Deshalb möchte ich den Gemeinderat bitten, mir folgende Fragen zu beantworten:

- 1. Weshalb werden die Blaue Zonen Parkfelder an der Schwarztorstrasse zweckentfremdet genutzt und müssen die Benutzer (Baustelle) für die Benutzung ebenfalls eine Gebühr oder Zahlung entrichten?
- 2. Weshalb werden in der ganzen Stadt Bern immer wieder Blaue Zonen Parkfelder zweckentfremdet genutzt und wird in jedem Fall eine Gebühr oder Zahlung von der Stadt verlangt. Wenn nicht, weshalb nicht?
- 3. Werden die Blaue Zonen Parkfelder nach dem Ende des Baus an der Schwarztorstrasse wieder den Benutzern (Gebühren zahlenden Anwohnern) zurückgegeben oder werden sie aufgehoben und wenn aufgehoben, gibt es einen Ersatz der Parkfelder für die Anwohner?
- 4. Wie viele Blaue Zonen Parkfelder sind in den letzten zwei Jahren aufgehoben worden, ohne dass ein Ersatz in der Stadt Bern geschaffen wurde?
- 5. Was gedenkt der Gemeinderat zu unternehmen, damit für Gebühren zahlende Anwohner auch in Zukunft noch genügend Blaue Zonen Parkfelder in den Quartieren vorhanden sein werden?

Bern, 15. März 2012

Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Roland Jakob, SVP)